

Jeudi 29 janvier 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Châteauroux retenue pour accueillir des services décentralisés de l'État

Gérald Darmanin, ministre de l'Action et des Comptes publics a annoncé à Gil Avérous, Maire de Châteauroux et Président de Châteauroux Métropole, ce mercredi 29 janvier 2020, que la Ville de Châteauroux a été retenue pour accueillir des services décentralisés de l'État, suite à l'appel à candidature du Gouvernement lancé à l'automne 2019.

Châteauroux retenue parmi 50 villes sélectionnées

Au total, 408 villes se sont portées candidates pour accueillir des agents de la fonction publique d'État sur leur territoire.

En novembre 2019, la Ville de Châteauroux avait proposé le site de l'ex Banque de France, dont la collectivité est devenue propriétaire, pour recevoir ces services. Un dossier de candidature, mené conjointement avec le Département de l'Indre et vantant le positionnement géographique favorable au sud de Paris, un potentiel immobilier disponible, et des conditions idéales d'accueil, avait été remis au Ministre.

Jusqu'à 50 agents affectés à Châteauroux

D'après Bercy, ce sont jusqu'à 50 agents des Directions générales de Finances publiques (DGFiP) de Paris ou de grandes métropoles qui seront affectés à Châteauroux. Ce sont 50 personnes et leur famille qui seront amenées à s'installer sur le territoire.

Gil Avérous remercie Gérald Darmanin de sa confiance et son intérêt envers le territoire castelroussin.

CONTACT PRESSE

Alexis Rousseau-Jouhennet

alexis.rousseau-jouhennet@chateauroux-metropole.fr

02 54 08 35 40

www.chateauroux-metropole.fr